回覧

学校通信

令和3年5月7日 No. 2

# 千代崎(ちょざき)

鈴鹿市立千代崎中学校

TEL:382-0125 FAX:382-1915

http://www.edu.city.suzuka.mie.jp/chiyo-j/

#### めざす学校像

明日も笑顔で来たくなる 安全・安心で 居心地の良い学校

## 新年度、1か月が経過!

三重県では11日(火)まで「緊急警戒宣言」が出され、今日から「まん延防止等重点措置」が出される可能性も高まっています。また、緊急事態宣言が31日まで延長される都府県もあるなど、新型コロナウィルス感染症は一向に収まる気配はなく、修学旅行の延期や部活動の制限など学校生活にも影響を与えています。そのような中、新学期が始まって約1か月が経過しました。新しい学校生活には慣れてきましたか。5月は今までの緊張や疲れがたまったり、逆にゴールデンウィークで緊張の糸が緩んだりして、心身の状態が不安定になることがあります。そうならないように、部活動や趣味を楽しむ、適度な休息をとる、バランスのとれた食事をとる、質の良い睡眠に心がける等、自分でできることをしてみましょう。

## 交通安全教室

4月21日(水)に、1年生が交通安全教室を開催しました。鈴鹿警察署や市役所の職員の方に来ていただき、自転車の乗り方に関して、ブレーキをかける順番や一時停止をした時に右足をペダルにかける理由を教えてもらったり、徒歩通学の生徒も含めて全員が、運動場に作った見通しの悪い交差点に見立てたコースで渡り方の指導をしていただいたりしました。中学校に入って、行動範囲が広くなったり、自転車に乗る機会が増えたりします。学年別にみると、例年、1年生の交通事故が最も多く発生しています。交通事故は命にかかわることがありますので、信号を守る、一時停止をする、並列をしない、ヘルメットのあごひもをきちんと締めるなど、交通ルールやマナーを守って、自転車に乗るようにしましょう。





## 土曜課外(海岸清掃)中止

15日(土)に土曜課外授業で海岸清掃に参加する予定でしたが、新型コロナの関係で中止になりました。各自で日頃からきれいな環境づくりに心がけたいですね。

## 3年:実力テストを復習の機会に!

本日,3年生は第1回実力テストを行いました。進路を決定する最終学年を迎え,3年生で学習する内容に加え,これまでに学習してきた内容の確認が大切になってきます。実力テストをその機会ととらえ,できなかったところは早めに復習をしておきましょう。その後も24日,25日には中間テストがありますし,6月には体育祭と期末テスト,7月には中体連の大会,9月には延期になった修学旅行と中間テスト,10月には文化祭,11月には進路説明会と期末テストとほぼ毎月大きな行事等があり,その間には実力テストも入ってきます。なかなか集中できないという人は次の行事等に向けて短期の目標を決めてみてはどうでしょう。今までより大変な1年になりますが,誰もが通る道です。計画を立てたり,自分なりに約束事を決めたりして,悔いの残らない有意義な1年になるようにしてください。

## 防災学習

4月に2年生が防災学習をしました。27日に 津波が来た場合の校区の浸水想定区域につい て,地図の海や川の位置や google mapの写 真から地形を考えて推測したり,避難場所を確 認したりしました。28日には「防災ノート」を使っ て学習を深めました。

自然災害は突然やってきます。日頃から心構 えや対策をしっかりとしておくことで、いざという 時に冷静な判断や落ち着いた行動をすることが



でき,自分や大切な人の命を守ることにつながります。ご家庭でも,災害時の避難方法や 持ち出すもの,連絡方法等について,お話をしていただければと思います。

### スマートフォン・インターネット講座

4月28日(水)に,1 年生が教育委員会から講師を招いて,スマートフォン・インターネット講座を行いました。実際に起こりうる場面の動画も見せてもらいながら,ゲームやスマホの長時間使用による弊害,個人情報の流出,なりすまし被害の危険性,ネットいじめ等,インターネットの使用に関わって注意すべき点を確認しました。

近年,小中学校では SNS に関するトラブルが急増しており,被害者や加害者になる危険性もあります。ご家庭におかれましても,ゲームやスマホ使用時のルールの確認やフィルタリングの活用などについて,お子さんとお話をしていただきたいと思います。



